



令和7年11月26日 中島保育園

朝晩冷え込みが体に堪える季節になりました。日中は気温が上がる日もあり、おひさまの暖かさに誘われて、子ども達は元気に外遊びに出ていきます。大きい子は、園庭を走り回ったり、ボールを使って、サッカーやドッヂボールで体を動かしています。小さい子も保育者と園庭で赤色や黄色、茶色の葉っぱを拾ったり、どんぐりやまつぼっくりを机に立てかけた木の板や、雨どいを使って転がして遊んだりし、この時期ならではの遊びを楽しんでいます。

12月には、クリスマス会もあり、園内も少しずつ飾りが増えて、今からうきうきワクワクの子ども達です。

風邪や感染症が流行しやすい時期です。水が冷たく感じられる季節ですが、こまめな手洗い・うがいをして、体調管理に気を付けていきたいですね。

## 12月の行事予定



- |                           |                   |
|---------------------------|-------------------|
| 1日（月）地域訪問（さくら組・城屋敷）       | 26日（木）中学生ボランティア   |
| 2日（火）支援センター 移動型木遊館        | 27日（土）希望保育        |
| 5日（金）音育コンサート              | 12月28日（日）～1月4日（日） |
| 6日（土）希望保育                 | 年末年始休み            |
| 9日（火）歯科検診                 | 1月5日（月）より通常保育     |
| 10日（水）防犯訓練                | 凧揚げ（中島小学校校庭）      |
| 13日（土）希望保育                |                   |
| 15日（月）地域訪問（ばら組・石田）        |                   |
| 16日（火）・18日（木）支援センタークリスマス会 |                   |
| 16日（火）・18日（木）中学生実習        |                   |

※中島中3年生が来園され、園児と触れ合います。

18日（木）避難訓練・誕生会



20日（土）希望保育

24日（火）クリスマス会

※さくら、ばら、ゆり組さんは、いつも通り  
白飯を持ってきてください。

### バスコース

- |       |       |
|-------|-------|
| 1 青バス | 2 赤バス |
| 3 白バス |       |



## 12月の約束

\*手洗い、うがいをして風邪の予防をしよう。

\*自分の使ったものは、元の位置に片付けよう。



## 12月の保育目標

☆ゆり組…自分の思いを言葉や絵で表現し、友だちと思いを寄せ合いながら、一緒に製作を楽しむ。

☆ばら組…クリスマスなどの行事を通して、友だちと歌をうたったり楽器遊びをする楽しさを味わう。

☆さくら組…冬の自然に触れながら、保育者や友だちと元気に体を動かして遊ぶ。

☆たんぽぽ組…寒さに負けず、戸外で身体を動かし、保育者や友だちと関わって遊ぶ。

☆ぱんだ組…保育者との安心した関わりの中で、自分の思いを表わし、体を動かして気持ちよく過ごす。

☆うさぎ組…冬の自然に触れ、身体を十分に動かして遊ぶことを楽しむ。

### お知らせとお願い

\*以前、お知らせさせていただきました、フードドライブでは、大変、多くの食材をご協力いただき、本当にありがとうございました。11月12日に羽島市社会福祉協議会に搬入させて頂きましたことをご報告させていただきます。

\*登降園時には、黄色い帽子、スマック着用をお願いします。寒いときは、スマックの上に上着を着てきてください。

\*園では、上着（ジャンバー等）をフックに掛けますので、襟の所に掛けられるようにひもを付けてください。晴れた日は、外遊びをしますので、ブーツなど活動しにくい靴はやめてください。天候に合わせた履物で登園してください。また、手袋やネックウォーマーなどは、雪の降った時だけで、お願いいいたします。

\*服の襟や裾にひもやゴムなどが付いたもの、フード付きのものなど、遊具やバスの座席などに引っかかる恐れもあります。取り外すか園では着ないようにご配慮をお願いいたします。また、スマックのポケットにハンカチを入れてください。（2歳児クラスはハンカチはいりません。）上着、靴下、ハンカチなど、持ち物には必ず、記名をしてください。薄くなっているものは、今一度、書き直していただきますようお願いいたします。

\*お子さんを送迎の際、保育園から車まで必ずお子さんの手を離さないようにしてください。特にお迎えの時間は日没が早くなりました。暗くなると、車から人が見えにくくなったり、車がいつ発進するか分からることもありますので、気をつけてください。暗くなる前に、♪ゆうやけこやけ♪が鳴ったら帰るようにしていただきたいと思います。よろしくお願いいいたします。

爪が伸びている子が多くみられます。子ども達は、様々な物に触れるため、爪の中に汚れが入ったり、伸びていると欠けたりしてしまいます。また、爪が長いとどこかに引っ掛けてしまったり、お友達を傷つけてしまうことにもなりかねません。子どもの爪は伸びるのも早いのでこまめに確認し、長い場合は切ってあげてください。

\*24日(水)はクリスマス会です。お給食もパーティーメニューが出ますが、さくら・ばら・ゆり組さんは、白飯をいつも通り準備して頂きますようお願いいたします。